



S&P mejora la perspectiva económica de México

Por Noticieros Televisa | Fuente: Noticieros Televisa | 2013-03-12



La calificadora Standard and Poor's considera positiva la perspectiva económica de México

CIUDAD DE MÉXICO, México, mar. 12, 2013.- **Standard & Poor's** revisó la calificación crediticia de México y la pasó de estable a positiva.

De acuerdo con la calificadora, la evaluación por la deuda soberana quedaría en BBB/A-2 para moneda extranjera y en A/A-2 para moneda local.

Las calificaciones para México reflejan que el país camina con precaución fiscal y políticas monetarias que contribuyen a mantener la estabilidad macroeconómica y fortalecen la capacidad de recuperación económica.

La precaución fiscal y la política monetaria han contribuido a que el gobierno mantenga bajo su déficit y la inflación y han proveído herramientas para contener los niveles de deuda externa.

De cualquier manera, la flexibilidad en límites fiscales y las modestas perspectivas de crecimiento económico en el mediano plazo aún el modesto crecimiento aún constriñen la calificación.

Cerca del 35% de los ingresos del país provienen del petróleo, asevera la calificadora, lo que hace que el gobierno sea vulnerable a los precios internacionales de los hidrocarburos, especialmente porque la recaudación de impuestos es baja.

El ángulo positivo es que el gobierno tiene muchas posibilidades de aterrizar políticas que contribuyan a fortalecer el área fiscal, afirmó Lisa Schineller, analista de S&P.

Desde que la administración de Enrique Peña Nieto asumió la presidencia de la República, en diciembre de 2012, el mandatario ha reiterado su compromiso con políticas de estabilidad macroeconómica, mejorando la productividad y la competitividad y consolidando la recaudación fiscal.

El gabinete en pleno ha sugerido, además, que las reformas estructurales están próximas y han anticipado que las reformas fiscal y energética estarán en discusión en la segunda mitad de este año. En contraste, las administraciones federales anteriores tuvieron dificultades para avanzar en las reformas necesarias para impulsar el crecimiento.

En un comunicado, **la calificadora asegura que el gobierno federal actual tiene muchas posibilidades de lograr la aprobación de las reformas debido a la naturaleza negociadora que han dejado de manifiesto, aunque están conscientes de que nada está seguro.**

De acuerdo con Schineller, la administración deberá capitalizar este momento político en sus primeros 12 a 18 meses, tiempo que será crucial para la calificación crediticia de nuestro país.

En reacción a esta información, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, publicó en su cuenta de Twitter: "Standard & Poor's mejoró la perspectiva de calificación de México de Estable a Positiva. Buena noticia, nos motiva a seguir trabajando."

KRL/TFO